

Juillet - décembre
2025

DIESEN INFOS



 **Mairie, 1 rue de Porcelette 57890 DIESEN**

 **03 87 93 06 33**

Horaires d'ouverture :

LUNDI-MERCREDI-VENDREDI : de 10h00 à 12h00

MARDI-JEUDI : de 15h00 à 17h00

 **mairie@diesen.fr**

Retrouvez-nous sur :

www.mairiediesen.com

et sur Panneau Pocket



MEILLEURS VOEUX

Monsieur Le Maire Gabriel WALKOWIAK
le Conseil Municipal,
le Conseil Municipal des Jeunes,
le Conseil des Sages,
et le Personnel Communal,

vous présentent leurs meilleurs vœux
de bonheur, prospérité et santé.

20
26

Vœux du Maire

Le Grand Livre de la vie tourne inexorablement ses pages, et nous voilà déjà à la page 2026 !

Ayons tout d'abord une pensée pour tous ceux qui nous ont quittés en 2025, laissant un grand vide et dont le souvenir demeure gravé dans notre mémoire. Nous n'oublions pas non plus celles et ceux qui sont rendus plus vulnérables par la maladie, l'isolement.

En ce début d'année, il y aurait bien des raisons d'être pessimiste : les inflations multiples, le réchauffement climatique, l'instabilité politique nationale et internationale, la violence, notamment celle faite aux femmes, le fanatisme, la bêtise, la haine, les nombreuses guerres dans le monde etc..

Face à ce flot de mauvaises nouvelles, choisissons de nous unir plus que jamais, de garder Espoir, de rester confiant en l'avenir de notre société, incarné par nos Enfants !

Sachons tout donner au présent pour garantir un avenir meilleur et laisser la place au **Respect, à la Bienveillance, à la Solidarité et la Paix**.

Merci à tous les **acteurs de la vie associative** de notre village, les Présidentes, Présidents, ainsi que nos formidables et indispensables bénévoles.

Merci aux **acteurs de la vie économique**, nos commerçants, artisans locaux, agriculteurs, entrepreneurs.

Merci à tous ceux qui ont en charge **notre santé**, les médecins, infirmières, infirmiers, soignants, aides-soignants.

Merci à tous ceux qui veillent sur **notre sécurité**, les gendarmes, policiers et sapeurs-pompiers.

.../...



Merci à tous ceux dont la responsabilité est **l'éducation de nos enfants**, les enseignants et les parents d'élèves.

Toutes ces personnes exercent un métier ou une vocation de manière exceptionnelle et défendent **la vie sociale et sociétale**. Leurs actions nous incitent et nous invitent **à croire et à voir** un monde meilleur.

Je remercie notre **personnel communal**, les services administratifs. Vous êtes un **maillon essentiel du bien-vivre ensemble** grâce à votre implication au service de tous. N'oublions pas que la Commune reste la « clé de voûte » de la **démocratie de proximité**.

Merci au **Conseil des Sages** de nous éclairer de leur sagesse et de leur expérience

Merci au **Conseil Municipal des Jeunes** pour leurs initiatives, leur investissement, leur intérêt pour la vie de notre commune.

Merci au **Conseil Municipal et aux adjoints** pour tout le travail accompli.



Je conclus mon propos avec les vœux prononcés par le chanteur et visionnaire Jacques Brel, il y a presque 60 ans :

« Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques-uns.

Je vous souhaite d'aimer ce qu'il faut aimer et d'oublier ce qu'il faut oublier.

*Je vous souhaite des passions,
je vous souhaite des silences.*

Je vous souhaite des chants d'oiseaux au réveil et des rires d'enfants.

Je vous souhaite de respecter les différences des autres, parce que le mérite et la valeur de chacun sont souvent à découvrir.





Je vous souhaite de résister à l'enlisement, à l'indifférence et aux vertus négatives de notre époque.

Je vous souhaitez enfin de ne jamais renoncer à la recherche, à l'aventure, à la vie, à l'amour, car la vie est une magnifique aventure et nul de raisonnable ne doit y renoncer sans livrer une rude bataille.



Je vous souhaitez surtout d'être vous, fier de l'être et heureux, car le bonheur est notre destin véritable. »

Restez ce que vous êtes et devez être

Et surtout.... Soyez heureux !

Votre Maire, Monsieur Gabriel WALKOWIAK



Enquête « Budget des familles »

Du **1er janvier au 31 décembre 2026**, une enquête sur la consommation et le budget des ménages français sera réalisée sur un échantillon de logements tirés au sort aléatoirement, dont quelques ménages de la commune de Diesen.

Madame KOVAROVSKY, enquêteur de l'INSEE, munie d'une carte officielle, se rendra au domicile des personnes concernées, qui auront été prévenues au préalable par courrier.

Les données collectées seront confidentielles comme la loi en fait la plus stricte obligation, et serviront uniquement à l'établissement de statistiques.

Ensemble gardons notre commune propre

Les déjections canines laissées sur les trottoirs, les espaces verts et les aires de jeux sont une nuisance pour tous.

Elles dégradent notre cadre de vie, représentent un risque sanitaire et nuisent à l'image de notre commune.

Ramasser les déjections de son chien est un **geste simple, rapide et citoyen**.
C'est aussi une **obligation légale**.

En ramassant, vous contribuez à :

- préserver la propreté de nos rues et de nos parcs,
- protéger la santé des enfants et des personnes fragiles,
- améliorer le vivre-ensemble et le respect entre habitants.



Avoir un chien, c'est aussi assumer cette responsabilité.

Merci à toutes et tous pour votre civisme et votre engagement au quotidien.

**Un petit geste pour vous,
un grand pas pour notre cadre de vie !**

Dictée

Depuis plusieurs années, un groupe d'une vingtaine de personnes se donnent rendez-vous toutes les trois semaines, pour se replonger dans des études qui leur rappellent les années passées sur les bancs de l'école, jusqu'au niveau du brevet il y a une vingtaine d'années.

Outre la traditionnelle dictée, des exercices de vocabulaire, conjugaison et culture générale sont proposés.

Sans oublier bien sûr les problèmes du certificat d'études qui sont susceptibles de réveiller de bons ou moins bons souvenirs.

Le 26 juin 2025, ils ont repassé le diplôme du brevet en salle des mariages de la mairie de Diesen.

Ils ont reçu leurs résultats en présence de Monsieur Le Maire, lors d'une cérémonie conviviale qui a été organisée quelques jours plus tard.

**Si vous êtes intéressés pour tester vos connaissances
ou tout simplement passer un bon moment,
tout en vous remettant un peu à vos chères études,
vous pouvez contacter le :**

06 36 75 26 75





Vide Grenier : succès retentissant

Le dimanche 10 août, la traditionnelle brocante organisée par le CLUB ÉPARGNE a une fois de plus attiré une foule enthousiaste. Avec pas moins de 103 exposants, l'événement a été un véritable succès, renforcé par un temps radieux qui a encouragé les visiteurs à flâner et à chiner dès les premières heures.

Dès l'ouverture à 5h30, les visiteurs ont eu l'opportunité de découvrir une variété impressionnante d'objets. Des jouets pour les plus jeunes aux livres pour les amateurs de lecture, en passant par des objets de décoration anciens et contemporains, il y avait de quoi satisfaire toutes les curiosités et tous les goûts. Les vêtements, également très prisés, ont trouvé preneurs parmi ceux qui cherchaient à renouveler leur garde-robe à moindre coût.

Le CLUB ÉPARGNE a tenu à offrir un accueil chaleureux à ses exposants. Un café et un croissant étaient gracieusement offerts pour bien commencer la journée. Pour les visiteurs, l'organisation avait prévu de nombreux points de restauration. Des grillades savoureuses et des boissons fraîches étaient disponibles pour ceux qui souhaitaient se restaurer entre deux stands. Les amateurs de douceurs n'étaient pas en reste, avec des points sucrés proposant des confiseries et des glaces pour tous les goûts.

Comme chaque année, cet événement est très apprécié dans la commune et a attiré une belle affluence de visiteurs. Les habitants et les curieux des environs sont venus nombreux, profitant de cette occasion pour partager un moment agréable en famille ou entre amis.



Rentrée Scolaire 2025-2026

Le 1er septembre, une excitation palpable régnait aux abords de l'école Rouget de Lisle. Les enfants de la commune étaient impatients de retrouver leurs amis et leur école où il fait bon vivre, pour commencer une nouvelle année scolaire pleine d'aventures et d'apprentissages. Les élèves du primaire ont été chaleureusement accueillis par la nouvelle directrice, Madame **Stéphanie HOFFERT**, et par la Municipalité. En plus de ses responsabilités administratives, Madame HOFFERT assurera également les cours pour les classes de CP, CE1 et CE2.

Madame **Virginie JUNG** continue de s'occuper des élèves de CM1 et CM2 accompagnée de Monsieur **Jordan LANGENFELD** (le lundi).

Du côté de la maternelle, les petits sont entre de bonnes mains avec Mesdames **Sabrina HARY** et **Chloé GERONIMUS** et le soutien de Madame **Corinne ROLSHAUSEN** notre ATSEM.

Au niveau de notre garderie cantine, l'accueil est toujours assuré par notre animatrice Madame **Catherine Lucas**.

EFFECTIFS DE LA RENTRÉE



MATERNELLE : 24 élèves :

Sabrina HARY (lundi et mardi) et Chloé GERONIMUS (jeudi et vendredi) :
(aide maternelle : Corinne ROLSHAUSEN)

- Petite section : 6 élèves
- Moyenne section : 9 élèves
- Grande section : 9 élèves

ÉLÉMENTAIRE : 33 élèves :

CP/CE1/CE2 Stéphanie HOFFERT (directrice), 18 élèves :

- CP : 4 élèves
- CE1 : 6 élèves
- CE2 : 8 élèves

CM1/CM2 Virginie JUNG à 75% et Jordan LANGENFELD (lundi) 15 élèves :

- CM1 : 11 élèves
- CM2 : 4 élèves

Enseignement religieux : Josiane HOLDER



Course « Les 10 km de l'avenir »

Après le succès de l'édition 2024, GAZEL ÉNERGIE, en collaboration avec les communes de Diesen et Porcelotte, a organisé le dimanche 7 septembre 2025 la 2ème édition de l'évènement sportif « Les 10 km de l'avenir ». Cet événement a rassemblé des amateurs de sport et des familles dans une ambiance conviviale et solidaire.

Les participants avaient le choix entre deux formats, offrant à chacun l'occasion de profiter d'un parcours nature exceptionnel. Plus de 85 % du circuit se déroulait en forêt, sur des sentiers agréables et sans difficulté, avec un passage au cœur du Site Emile Huchet.

- La course de 10 km avec cette année 2 vagues de départ SAS 1 (moins de 50 minutes aux 10 km) ou SAS 2 (plus de 50 min aux 10 km).
- La marche de 10 km : ouverte aux petits et aux grands.

La totalité des fonds récoltés lors de cet événement a été reversée à parts égales à deux associations locales, renforçant ainsi l'engagement solidaire de l'événement :

- **Les Fées (Saint-Avold 57)** : Cette association propose des actions pour soutenir les enfants défavorisés et malades.
- **Chiens Guides de l'Est (Woippy 57)** : Elle éduque et remet gratuitement des chiens guides aux personnes aveugles et malvoyantes de l'Est.





FORMATION AUX GESTES DE PREMIERS SECOURS :

UTILISATION D'UN DEFIBRILATEUR

Le 10 septembre 2025, la commune a pris une initiative importante pour renforcer la sécurité de ses citoyens en organisant une formation sur l'utilisation des défibrillateurs.

Cette formation a été organisée notamment suite à l'installation d'un nouveau défibrillateur au niveau du **TENNIS CLUB** qui constitue un ajout crucial, visant à améliorer l'accès aux soins d'urgence en cas d'arrêt cardiaque soudain.

La session de formation a été dirigée par la société NEWTECH, qui est non seulement responsable de l'installation de ces défibrillateurs mais aussi de la maintenance de ces appareils vitaux.

Les objectifs de cette formation étaient :

- ➡ la compréhension de l'importance des défibrillateurs : Sensibiliser les participants à l'importance d'une intervention rapide lors d'un arrêt cardiaque,
- ➡ la connaissance de l'équipement : présentation des différentes parties et fonctionnalités du défibrillateur,
- ➡ la pratique de l'utilisation : exercices pratiques sur la manière d'utiliser le défibrillateur en situation d'urgence.

Une vingtaine de participants étaient présents pour cette formation enrichissante.

La municipalité vous rappelle que 2 autres défibrillateurs sont à disposition dans la commune : **au foyer communal (près de la porte d'entrée) et à la Mairie (sous porche côté parking)**.

L'installation de ce nouveau défibrillateur, couplée à une formation adéquate, représente une avancée significative pour la protection de la santé publique au sein de la commune. Grâce à ces initiatives, les habitants sont mieux préparés à réagir face à des urgences médicales, augmentant ainsi les chances de sauver des vies.



Open de Tennis Édition 2025

Du 22 août au 14 septembre 2025, le TC Diesen a accueilli 148 joueurs de la région, répartis en tableaux hommes femmes 4^{ème}, 3^{ème}, et 2^{ème} série seniors et 55+.

À cette occasion les joueurs et visiteurs ont pu profiter des nouveaux aménagements (éclairage court extérieur 1 - cabanon) permettant d'assurer un déroulement optimal de la compétition, et une restauration sur place tout au long du tournoi.

La compétition s'est terminée le week-end du 13 et 14 septembre avec les rencontres finales.

Vainqueurs :

Seniors dames 4^{ème} série : Sarah CUTIN,

Seniors dames 2^{ème} série : Lara MAURICE,

Seniors hommes 4^{ème} série : Mohan CHELIBAN,

Seniors hommes 55+ : Didier BARBY

Seniors hommes 2^{ème} série : Martin POIRIEUX

A l'issue des finales, une remise des prix a clôturé cette édition de l'open autour du verre de l'amitié, permettant d'apprécier l'ambiance conviviale et la qualité de l'accueil, soulignés par les participants et visiteurs.



Inauguration éclairage extérieur



Dans le cadre du développement du club et afin de répondre au mieux aux attentes des adhérents en nombre croissant le TENNIS CLUB DIESEN avec le soutien de la Mairie, a équipée un court extérieur d'un éclairage. La solution technique retenue a été réalisée par la Société KRAFT LED fin juillet 2025. Il s'agit d'un éclairage LED, directement fixé sur les poteaux de grillage et répondant aux normes FFT. La gestion de l'allumage des projecteurs s'effectue avec un temporisateur et une mise en service par badge. Les travaux ont été réalisés en 48H et l'inauguration par le maire et ses adjoints a eu lieu le 18 septembre 2025, avec le traditionnel coupé de ruban.





Rentrée en musique



Le 12 septembre 2025, la cour de l'école s'est animée de rires et de mélodies pour la traditionnelle «rentrée en musique». Cet événement, organisé avec soin par le corps enseignant, est devenu un rituel bien-aimé qui marque le début de l'année scolaire sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur.

Les familles et les parents ainsi que la Municipalité, impatients de découvrir les talents cachés de leurs enfants, se sont rassemblés en grand nombre. Dès leur arrivée, ils ont été accueillis par des enseignants souriants, prêts à partager ce moment de joie et de partage.

Les festivités ont débuté avec les élèves de maternelle, qui ont enchanté l'audience avec «A RAM SAM SAM».

Ensuite, ce fut au tour des classes de primaire de prendre le relais, avec « FAIRE LE TOUR DU MONDE EN 80 JOURS ».

Cette « rentrée en musique » est bien plus qu'une simple fête. Elle souligne l'importance de la musique dans l'éducation, en tant qu'outil d'expression et de développement personnel. Les enfants apprennent à collaborer, à s'exprimer devant un public, et à apprécier la beauté de l'art sous toutes ses formes.

Au-delà des performances, cet événement est un moment précieux de communion entre l'école et les familles. Il renforce les liens entre enseignants, élèves et parents, et crée une communauté scolaire soudée, prête à affronter ensemble les défis de l'année à venir.



A.G. Foyer Culturel

Suite à l'assemblée générale du Foyer culturel qui a eu lieu le 25 septembre 2025, un nouveau conseil d'administration a été voté :

- | | | |
|---------------------|---|--|
| Président d'honneur | : | WALKOWIAK Gabriel, Le Maire |
| Président actif | : | JAGER Jean-Paul |
| Trésorier | : | HERNJA Philippe |
| Secrétaire | : | GUEBEL Patrick |
| Assesseuses | : | ZAMPIERI Yvette
ROLSHAUSEN Corinne
GATTI Joëlle |



A.G. Tennis Club



L'Assemblée Générale du TC Diesen du 26 septembre 2025 a été l'occasion de souligner le dynamisme du club, tant sur le plan du développement des infrastructures (installation d'un DAE - Éclairage d'un court extérieur - réfection du plafond du club house - installation d'un cabanon) que sur le plan sportif (succès de l'école de tennis accueillant des enfants de 4 ans à 16 ans / maintien des groupes d'entraînements adultes / stabilité et progression des équipes en championnats), ainsi qu'au niveau des innovations (création d'une séance « tennis adapté » pour personnes handicapées - mise en place d'une charte « club FFT engagé » éco responsabilité - participation au « challenge de la vie des clubs CD57 » récompensée par un 1er prix). Les objectifs pour la saison à venir s'orientent principalement vers la poursuite des actions en place et le maintien de l'esprit convivial à travers les compétitions et animations au sein du club afin de répondre au mieux aux attentes des membres.





Octobre Rose

Chaque année, le mois d'octobre est synonyme de sensibilisation dans notre commune, grâce à la campagne annuelle de lutte contre le cancer du sein.

Cette initiative se distingue par une décoration particulière : des nuances de rose qui envahissent la commune.

L'objectif principal de cette campagne est de promouvoir le dépistage précoce du cancer du sein. Il est essentiel de sensibiliser chaque individu sur l'importance de détecter les signes et symptômes à un stade précoce. En parallèle, la campagne vise à soutenir la recherche pour améliorer les traitements disponibles, tout en apportant un soutien moral et financier aux personnes touchées par cette maladie.

Cette année, les élèves de l'école, sous la supervision des enseignants, ont apporté une contribution particulièrement créative et touchante à cet événement. Avec soin et dévouement, ils ont confectionné de magnifiques fleurs en papier rose. Ces créations artistiques ont ensuite été dispersées à travers le village, apportant une touche de couleur et d'espoir à notre environnement quotidien.

La participation active de l'école illustre l'engagement collectif dans cette cause. Les fleurs en papier ne sont pas seulement des décorations ; elles symbolisent l'espoir et la solidarité envers les personnes affectées par le cancer du sein.

La commune a tenu à remercier les enfants en offrant à chaque élève un livre qui leur a été remis lors d'une visite de la Municipalité, qui était accompagnée ce jour-là de Monsieur BAYARD qui lui, a tenu à offrir aux élèves, une clef USB.



Brioche de l'Amitié



L'opération « Les brioches de l'amitié » s'est déroulée le 11 octobre 2025 dans la commune, une journée placée sous le signe de la générosité et de la solidarité.

Organisée par l'**APEI Moselle**, cette campagne vise à soutenir les personnes en situation de handicap mental tout en sensibilisant le grand public à cette cause importante.

Dès 9h du matin, les participants étaient nombreux, issus du Conseil Municipal, du Conseil des Sages, du Conseil Municipal des Jeunes, ainsi que des membres du tissu associatif local et de simples citoyens désireux de contribuer à cette noble cause. Tous étaient à pied d'œuvre pour distribuer des brioches, symboles de partage et de convivialité, en échange d'un don minimum de 4 euros.

Pour cette campagne 2025, ce sont **690,46 €** qui ont été versés, un petit geste qui, multiplié par de nombreuses mains tendues, permet de récolter des fonds significatifs pour soutenir l'APEI.

Un grand merci à tous les bénévoles et aux généraux donateurs de la commune.





Goûter d'Halloween à l'école



Les couloirs de l'école ont pris des airs de fête à l'occasion d'Halloween ! Les élèves, venus déguisés pour l'occasion, ont pu savourer un goûter gourmand, organisé avec soin grâce à la participation des parents d'élèves.

Gâteaux effrayants, biscuits monstrueux et douceurs maison, ont enchanté petits et grands, faisant de ce moment un vrai temps de partage et de convivialité.

La Municipalité et les parents d'élèves remercient toutes les familles pour leur générosité et leur implication, qui font de chaque événement scolaire un succès !





Soirée des Feux follets de l'A.E.D.



La soirée des Feux follets, organisée par l'Amicale des Enfants de Diesen le vendredi 31 octobre 2025, a rencontré un franc succès. Après la traditionnelle tournée des bonbons, petits et grands se sont retrouvés au kiosque pour partager un moment convivial.

Les enfants, fidèles au rendez-vous, ont fièrement présenté leurs déguisements lors du défilé de monstres. De nombreux ateliers de bricolage et d'animation étaient proposés, sans oublier le stand de restauration et les incontournables marshmallows grillés.

L'Amicale des Enfants de Diesen remercie chaleureusement l'ensemble des participants, la Municipalité, ainsi que les bénévoles, dont l'engagement a permis la réussite de cette manifestation.





Commémoration de l'Armistice

Le **10 novembre 2025**, la commune s'est réunie pour célébrer le **107^e** anniversaire de la signature de l'Armistice de 1918, mettant fin à la Première Guerre mondiale, et pour commémorer le sacrifice des **enfants de la Nation**.

Devant le **Monument aux Morts**, les élus, les anciens combattants et les porte-drapeaux de **Forbach** et de **Ham-sous-Vasberg**, les représentants des associations, les habitants ainsi que les élèves de l'école, venus en nombre, se sont rassemblés afin d'observer un moment de recueillement en mémoire des soldats tombés au cours de cette terrible Première Guerre mondiale.

À travers la lecture des messages officiels, le dépôt de gerbe et des trois roses par les enfants et l'interprétation de **La Marseillaise**, la commune de **Diesen** a réaffirmé son attachement aux valeurs de **paix**, de **solidarité** et de **transmission de l'Histoire** aux plus jeunes générations.

À l'issue de la cérémonie, le **verre de l'amitié** a été servi en mairie, après le discours de **Monsieur le Maire** et la lecture du poème « *Le Dormeur du Val* » par les membres du **Conseil Municipal des Jeunes**.

La Municipalité remercie l'ensemble des participants pour leur présence et leur recueillement, témoins du respect et de la reconnaissance que la commune de **Diesen** porte à ses héros et à leur mémoire.



(@photo P. CLEMENCE)

Cérémonie des brevets



Le **28 novembre 2025**, Monsieur le Maire a eu l'honneur de participer à la cérémonie républicaine de remise des **Diplômes nationaux du brevet**, organisée au collège **Bergfad** de **Ham-sous-Varsberg**.

Avec un taux de **87 % de réussite**, l'établissement a une nouvelle fois démontré la qualité de son engagement pédagogique et a mis à l'honneur la réussite de ses élèves de **3^{ème}**.

Cette cérémonie, empreinte de solennité et de convivialité, s'est déroulée en présence des familles, des équipes éducatives, des anciens élèves désormais lycéens ainsi que des élus, sous la présidence de la principale de l'établissement, **Madame Audrey Basta**.

La municipalité adresse ses plus sincères félicitations aux jeunes **Diesenoises** et **Diesenais** pour l'obtention de ce diplôme, première étape essentielle de leur parcours scolaire, et leur souhaite pleine réussite dans la poursuite de leurs études.





Saint-Nicolas



Le 5 décembre 2025 Saint Nicolas, grand patron des écoliers, a honoré de sa visite l'école de DIESEN, accompagné du Père Fouettard.

Cette venue, inscrite dans le respect des traditions, a offert aux élèves un moment de convivialité et de partage. Les enfants lui ont réservé un accueil remarquable, en interprétant des chansons et en proposant des mises en scène retraçant l'histoire de Saint Nicolas, sous le regard admiratif des enseignants et de la Municipalité, dans une ambiance douce et chaleureuse.

Cette rencontre, toujours très attendue par les enfants, a été marquée par la remise de friandises et de cadeaux.





(@photos P. CLEMENCE)

Une tombola solidaire pour Lise

L'association des Enfants de Diesen, du café Klatsch de Porcelette, l'association GOURMAND'LISE, et la Municipalité ont démontré une solidarité exemplaire en se mobilisant pour soutenir Lise, une fillette de neuf ans, atteinte d'une maladie génétique rare.

Grâce à une tombola superbement bien organisée, les fonds nécessaires ont été récoltés pour financer une thérapie spécialisée dans un centre breton, non couverte par la Sécurité Sociale.

Cet effort collectif visait à alléger le fardeau financier des parents de Lise en couvrant une partie des frais pour la réalisation de cette thérapie.

Lors d'une soirée organisée pour remettre les bénéfices à la famille, **Monsieur François Beck**, président de l'Amicale des Enfants de Diesen, a annoncé avec émotion : « Nous espérions récolter 2 000 €. Nous sommes heureux de vous remettre 4 423 € ».

Les parents, profondément touchés, ont exprimé leur gratitude pour cet élan de solidarité.

Dès le lendemain, la famille de Lise s'est rendue en Bretagne. Là-bas, Lise a pu bénéficier de divers soins innovants, comprenant la neurostimulation et des séances de laser, offrant un espoir renouvelé pour son avenir.

La générosité et la solidarité de la commune et des villages voisins ont non seulement permis de récolter des fonds, mais aussi de renforcer les liens sociaux et de rappeler l'importance de s'unir pour soutenir ceux qui en ont besoin. Un grand bravo à tous les organisateurs pour ce geste généreux.





Goûter de Noël des anciens



Le dimanche 7 décembre 2025, les aînés de notre village se sont retrouvés pour le traditionnel goûter de Noël, organisé par la commune afin que la distribution des colis de fin d'année reste un moment de partage et de convivialité.

Au cours de cet après-midi festif, les participants ont pu échanger, rire et se remémorer de nombreux souvenirs. L'ambiance chaleureuse était renforcée par la décoration de la salle, les douceurs servies et les petites attentions préparées par les élus du conseil municipal, des bénévoles et aussi des jeunes de notre village. Ces instants de rencontre permettent de renforcer les liens entre les générations et de célébrer ensemble la fin d'année dans la joie et la bonne humeur.

La municipalité remercie vivement tous ceux qui ont contribué à la réussite de ce goûter et se réjouit déjà de retrouver ses aînés pour les prochains événements de la commune.



Illuminations de Noël dans le village

Un grand merci aux habitants qui ont décoré et illuminé leur maison pour les fêtes de fin d'année. Ces décos ont apporté joie, chaleur et émerveillement aux petits et aux grands, et ont largement contribué à faire vivre l'esprit de Noël au cœur de nos rues.



Bénévoles et nouveaux arrivants à l'honneur

Le 18 décembre 2025, la commune a organisé une soirée conviviale placée sous le signe du partage et de la reconnaissance, réunissant bénévoles et nouveaux arrivants autour d'un apéritif de Noël. Cette rencontre a été l'occasion de remercier chaleureusement les nombreux bénévoles qui, par leur engagement et leur disponibilité tout au long de l'année, participent activement à la vitalité et à la cohésion de la vie communale. Sans leur implication, de nombreuses actions et événements ne pourraient voir le jour.

Les nouveaux habitants, invités pour l'occasion, ont également pu faire connaissance avec les élus, les bénévoles et les habitants de la commune, dans une ambiance chaleureuse et festive, propice aux échanges et aux rencontres. Ce moment a permis de leur souhaiter officiellement la bienvenue et de faciliter leur intégration au sein de la commune. Lors de son intervention, Monsieur le Maire a tenu à saluer l'engagement exemplaire des bénévoles, soulignant « **le rôle essentiel qu'ils jouent dans le dynamisme et l'esprit de solidarité qui caractérisent notre commune** ». Il a également adressé un message d'accueil aux nouveaux arrivants, les invitant à participer pleinement à la vie locale.

La soirée s'est poursuivie autour d'un apéritif de Noël, dans une atmosphère conviviale et chaleureuse, permettant à chacun de partager un moment simple et sincère. La municipalité remercie l'ensemble des participants pour leur présence.





Marché de Noël de l'A.E.D.



Le dimanche 21 décembre 2025, l'Amicale des Enfants de Diesen a organisé un marché de Noël dans une ambiance chaleureuse, sous un temps relativement agréable pour la saison. Monsieur BECK a invité Monsieur Le Maire à prendre la parole. Ce dernier a remercié les enfants, les parents et les magnifiques bénévoles.

De nombreux exposants ont contribué à raviver la magie de Noël en proposant des créations variées : broderies, attrape-rêves, miel, résines lumineuses, roue de la chance, maquillage, ainsi que de nombreuses confections artisanales.

Les enfants ont participé à la décoration de la place du kiosque et réalisé des décorations qu'ils ont pu rapporter chez eux.

Moment très attendu de la journée, le Père Noël est arrivé par la forêt dans son traîneau, accompagné de ses lutins, pour le plus grand bonheur des enfants. Martine Beck a également animé un temps de chants de Noël avec les enfants dans le salon du Père Noël.

L'Amicale des Enfants de Diesen remercie chaleureusement l'ensemble des bénévoles, adultes et jeunes, dont l'engagement a permis la réussite de cette manifestation, ainsi que toutes les familles venues partager cette belle journée.





Travaux dans la commune

Tennis

Eclairage extérieur du court de tennis



Emplois saisonniers



Comme chaque année, 4 jeunes du village sont venus renforcer les services techniques, en réalisant des travaux de peinture des locaux, et d'entretien de la commune.

Travaux dans la commune



Rénovation Salle Communale



Les travaux de rénovation de la salle communale sont en cours d'achèvement.

Celle-ci sera à nouveau disponible à la location (week-end) dès que les travaux seront terminés.

Vous pouvez déjà contacter le secrétariat de mairie pour vos réservations.

Tarifs location Salle Communale

	WEEK-END (du vendredi 14h00 au lundi 9h00)	ENTERREMENT (*)
Particuliers habitants de Diesen	250 €	60 €
Particuliers et associations extérieurs	450 €	
CAUTION	600 €	

Le nettoyage des sols du foyer est compris dans le tarif de la location.

Reste à la charge du locataire, le nettoyage de la cuisine/laverie et vidage des poubelles.

(*) En cas de décès d'un habitant de la commune, ou d'une personne placée en EHPAD mais ayant habité la commune, le foyer est mis gratuitement à disposition ; il est demandé uniquement le prix du nettoyage.

Tarifs photocopies

COPIES A4 :

Recto : 0,25 €

Recto/verso : 0,30 €

COPIES A3 :

Recto : 0,30 €

Recto/verso : 0,50 €

Tarifs Cimetière



CIMETIÈRE - Nouvelle concession (30 ans) :

Tombe simple (2 m ²)	150 €
+ Taxe funéraire	75 €
Tombe double (4 m ²)	300 €
+ Taxe funéraire	150 €

CIMETIÈRE - Renouvellement (30 ans) :

Tombe simple (2 m ²)	150 €
Tombe double (4 m ²)	300 €
COLOMBARIUM - Concession 20 ans	630 €
CHAMBRE FUNÉRAIRE location avant obsèques	50 €

La Municipalité tient à préciser que d'importants travaux de stabilisation des dalles des allées ont déjà eu lieu. Des travaux de nettoyage (désherbage, élagage des arbres,...) sont réalisés régulièrement.





Numéros utiles

MAIRIE :	03 87 93 06 33
AGENCE POSTALE COMMUNALE :	03 87 93 33 70
POLICE INTERCOMMUNALE :	03 87 92 00 99
GENDARMERIE Creutzwald :	03 87 93 00 02
POMPIERS :	18 ou 112
ÉCOLE primaire :	03 87 93 29 21
ÉCOLE maternelle :	03 56 99 00 96
Infirmières : HUWER Rachel	06 46 76 64 28
ALTMEYER Angèle	06 46 73 18 68
Pharmacie de garde :	3237
Ordures Ménagères (CASAS) :	0800 400 402
Service Eau (CASAS) :	03 87 94 67 98
Urgence Technique Eau (CASAS) :	09 77 42 94 44
SMIASB (astreinte assainissement) :	06 73 51 83 06
MAISON FRANCE SERVICES à L'Hôpital	03 87 82 76 00



PANNEAUPOCKET

Informé et Alerte les habitants

INFORMATIONS ET ALERTES DE VOTRE COMMUNE.

Panneau Pocket est une application mise en place par la Communauté d'Agglomération Saint Avold Synergie (CASAS), qui remplace désormais les SMS d'information. Elle est téléchargeable sur smartphone, tablette ou PC,

et vous permet d'être informé immédiatement par une notification sur les informations, les évènements et les alertes en cours dans votre commune, ou d'autres communes que vous aurez préalablement sélectionnées.



Pensez à l'installer !!!

État Civil



Naissances

URBANZAC Ezéchiel
SANITATE Iris
KUBLER Zoé



09 décembre 2024
11 septembre 2025
21 octobre 2025

Décès

VODOPIVEC Maria (née LO BIANCO)	22 juillet 2025
KUNTZ Norbert	29 juillet 2025
KOPP Gilbert	14 octobre 2025
BACKES Werner	24 septembre 2025
ESCH Annette (née KENNEL)	24 octobre 2025
THIEL Marie-Louise (née HOLZHAUSER)	07 novembre 2025
WILZER Louise (née SCHWEDT)	09 décembre 2025
KELLMEYER Markus	27 décembre 2025



Mariages



Laetitia HEITZ & Cédric KIRCHER
6 septembre 2025

(@photos P. CLEMENCE)



Mélanie JOHL & Laurent LEUBA
20 septembre 2025

(Ces données correspondent uniquement aux informations officielles dont la commune dispose) Situation arrêtée au 31 décembre 2025

Nouveaux Horaires



Afin de s'adapter aux besoins de ses usagers, l'Agence Postale Communale étend ses horaires d'ouverture :

Lundi : 9 h 00 à 12 h 00 & 15 h 00 à 17 h 00

Mardi : 9 h 00 à 12 h 00

Mercredi : 9 h 00 à 12 h 00 & 15 h 00 à 17 h 00

Jeudi : 9 h 00 à 12 h 00

Vendredi : 9 h 00 à 12 h 00

Aide Administrative dans votre Mairie

Votre mairie vous propose de vous accompagner dans vos **démarches administratives à réaliser en ligne (par internet)**, comme par exemple :

- ↳ Faire votre pré-demande pour CARTE D'IDENTITE, PASSEPORT, et prise de rendez-vous avec la mairie de votre choix (pour prise d'empreintes et retrait du titre), carte grise, et toutes démarches sur ANTS.
- ↳ Prendre des rendez-vous en ligne (DOCTOLIB, plateformes internet pour rendez-vous médicaux,...),
- ↳ Faire envoyer et suivre des dossiers, par mail ou sur internet (CAF, CARSAT, ANTS),...
- ↳ Imprimer des attestations (AMELIE/CPAM, CAF, CARSAT...)

Ce service vous est proposé sur rendez-vous tous les :

- ▶ Lundi : 8h15 et 13h30
- ▶ Mercredi : 8h15 et 13h30
- ▶ Jeudi : 8h15

Pour **PRENDRE RENDEZ-VOUS**,

contacter la Mairie au **03.87.93.06.33**



PERMANENCES MULTIFLUX 1er SEMESTRE 2026



Saint-Avold Syndicat
des Eaux et Assainissement

CALENDRIER DE PERMANENCES MULTIFLUX 2026

1er Semestre



DATE	HORAIRES	COMMUNE	LIEU	DATE	HORAIRES	COMMUNE	LIEU
07/01	14h30 - 15h30	DESTRY / SUISSE	Système Tour, devant la mairie de Destry	28/01	08h30 - 19h00	MORHANGE	Centre Socio Culturel
07/01	16h00 - 17h00	VILLER	Système Tour, rue des Vergers	29/01			Salle communale
07/01	18h00 - 19h00	ERSTROFF	Système Tour, devant la mairie	30/01	16h00 - 19h00	RACHANGE	Salle communale
08/01	13h15 - 14h15	MAYSTADT	Ancienne école	30/01	14h00 - 15h30	BARNVILLE	Salle polyvalente
08/01	14h45 - 16h45	ALTRIPPE	Dans la salle de l'ancienne école	13/02	08h30 - 19h00	PORZELETTE	COSÉC
08/01	17h15 - 19h15	LEVILLER	Salle communale	16/02	08h30 - 19h00	SAINTE-AVOLD : Carrrière Wenzelk	
14/01	13h15 - 14h00	BOUS-TROFF	Salle communale	17/02			
14/01	14h30 - 19h00	GUESSLING-HÉMERING	À l'école	23/02	08h30 - 19h00	SAINTE-AVOLD : Centre	
15/01	13h00 - 13h45	GREENING	Salle communale	24/02			
15/01	14h15 - 15h30	PETIT-TEINQUIN	Foyer	25/02	08h30 - 14h30	SAINTE-AVOLD : Dourd'hall	
15/01	16h00 - 19h00	HELLIMER	Salle communale	27/02	08h30 - 14h00	MAICHÈREN	
15/01	08h30 - 19h00	VALMONT	Salle polyvalente	02/03	14h00 - 19h00	PETIT-EBERSVILLER	
16/01	08h30 - 14h30	FREMESTROFF	Local pompier	05/03	14h00 - 19h00	SAINTE-AVOLD : Quartier Muchet	
19/01	13h00 - 15h00	LARING	Salle communale	07/05	08h30 - 14h00		
20/01	13h00 - 14h45	DIFFENBACH-LES-HELLIMER	Salle communale	19/05	08h30 - 19h00	CARLING	
20/01	15h30 - 19h00	GROSSENQUIN	Salle communale	20/05	08h30 - 14h30		
22/01	13h15 - 16h30	LUXING-LES-SAINTE-AVOLD	Salle communale	21/05	14h00 - 19h00	SAINTE-AVOLD : Jeunes d'Arc	
22/01	17h15 - 19h00	LELLING	Salle communale	26/05	13h00 - 19h00	DIESEN	
23/01	13h30 - 14h45	LANDROFF	Salle des fêtes	27/05	08h30 - 19h00	SAINTE-AVOLD : Orsiem	
23/01	15h15 - 16h30	VALLERANGE	Salle communale	28/05	08h30 - 19h00	FOUSCHVILLER	
23/01	17h15 - 19h00	BISTROFF	Salle d'activités (accès par le préau)	29/05	08h30 - 14h30		
23/01	13h00 - 13h45	BRULANGE	Salle communale	16/06	15h00 - 19h00	LACHAMBRE	
23/01	14h15 - 15h15	HARPICHL	Salle communale	16/06	14h30 - 19h00	ALTWILLER	
23/01	15h45 - 16h30	BERG-VINTANGE	Salle communale				
26/01	08h30 - 15h30	L'HOPITAL	Gymnase de la Poste				
27/01							

Si vous ratez le rendez-vous dans votre commune, vous pouvez vous rendre à n'importe quelle autre permanence proche de chez vous.



Prochaine distribution à DIESEN : **26 MAI 2026 de 13h00 à 19h00**



Agence Postale Communale

1 rue de Porcelette
(bâtiment mairie, entrée parking côté OUEST)



03 87 93 33 70

Lundi	:	9 h - 12h & 15h -17h
Mardi	:	9 h - 12h
Mercredi	:	9 h - 12h & 15h -17h
Jeudi	:	9 h - 12h
Vendredi	:	9 h - 12h



ÉVÉNEMENTS PRÉVUS DANS VOTRE VILLAGE

Calendrier 2026	Date	Lieu	Organisateur
Repas dansant de Carnaval	26 fév.	Foyer	AGE D'OR
Chasse aux œufs	3 ou 6 avril	Village	A.E.D Amicale Enfants Diesen
Repas dansant de la fête des mères	7 mai	Foyer	AGE D'OR
Kermesse	24 mai	Kiosque	A.E.D Amicale Enfants Diesen
Feux de Saint Jean	13 juin	Extérieur foyer	ANCIENS DE DIESEN
Course à pied « les 10 km de l'avenir »	6 sept.	Extérieur foyer	COMMUNE & GAZEL ENERGIE
Repas dansant de rentrée	8 oct.	Foyer	AGE D'OR
Marché de Noël	17 nov.	Foyer	AGE D'OR
Marché de Noël Des Parents d'Elèves	28 ou 29 nov.	Foyer	A.P.E.
Repas dansant de Noël	17 déc.	Foyer	AGE D'OR

Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique.



TOUTES LES INFOS
COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION
Saint Avold Synergie (CASAS)
www.agglo-saint-avold.fr